



ASSEMBLÉE NATIONALE

13ème législature

jeunes

Question écrite n° 70344

Texte de la question

M. Éric Jalton appelle l'attention de Mme la ministre de la santé et des sports sur la politique gouvernementale de lutte contre l'obésité et la promotion d'une bonne alimentation dans les programmes et les publicités à destination des enfants. En effet, suite à la parution d'une enquête réalisée conjointement par l'Agence française de sécurité sanitaire des aliments (Afssa) et l'Institut national de veille sanitaire (InVS) révélant que plus de 17 % des enfants français souffraient d'obésité ou de surpoids, le ministère de la santé, de la jeunesse, des sports et de la vie associative de l'époque avait décidé de prendre des mesures concernant la nutrition et la prévention de l'obésité. Il s'était également engagé à cesser la diffusion des publicités pour des produits particulièrement gras, sucrés ou salé aux heures de grande écoute des enfants. Aujourd'hui, il souhaiterait, d'une part, s'enquérir de l'état de mise en oeuvre des engagements tantôt pris et, d'autre part, savoir si une évaluation *ad hoc* a été réalisée, auquel cas il souhaiterait en connaître les conclusions.

Données clés

Auteur : [M. Éric Jalton](#)

Circonscription : Guadeloupe (1^{re} circonscription) - Socialiste, radical, citoyen et divers gauche

Type de question : Question écrite

Numéro de la question : 70344

Rubrique : Santé

Ministère interrogé : Santé et sports

Ministère attributaire : Travail, emploi, formation professionnelle et dialogue social

Date(s) clé(s)

Question publiée le : 2 février 2010, page 1030

Question retirée le : 19 juin 2012 (Fin de mandat)